

Conociendo mi Universidad.



Edificio Central de la UAEH y sus etapas por las que ha sido nombrado.

4.- UAEH (03 de Marzo 1961).

3.- Instituto científico literario autónomo. (1948).

2.- Instituto literario y científico. (1890).

1.- Institutito literario y escuela de arte y oficios. (1869).



El antiguo edificio de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, fue construido por los frailes Juaninos en 1725.

Elaboró: Mtra. María del Pilar Gómez Ortiz

Asignatura: Integridad Académica.

Bloque 1: Conociendo mi universidad.

Breve Bosquejo Histórico de la UAEH. consultado en: <https://www.uaeh.edu.mx/excelencia/historia.html>.